



FOTO: SPARKASSE OSTERODE AM HARZ / UNTERNEHMEN

Sparkasse Osterode am Harz unterstützt „Uffi“

Bad Sachsa. Während man sich im Kinderbüro der Stadt Bad Sachsa auf „Uffi“ vorbereitet und das Angebot des diesjährigen Sommerferienprogramms organisiert, traf im Rathaus der Uffestadt eine sehr erfreuliche Mitteilung aus der Sparkasse Osterode am Harz ein. Die Stiftung der Stadtparkasse Bad Sachsa unterstützt auch im Jahr 2020 die städtischen Aktivitäten für Kinder und Jugendliche. Mit dieser großzügigen Spende ist das Geldinstitut wieder der Hauptsponsor der beliebten Veranstaltungsreihe. „Uffi“ (Unsere familienfreundliche Initiative) wird im 43. Jahr der traditionellen Ferien-

pass-Aktion die Alternative aufgrund der Corona-Pandemie. Mit Gewinnspielen und Gutscheinen möchte das Team vom Kinderbüro der Stadt Bad Sachsa Familien und Mitwirkenden gleichermaßen helfen. Ziel dieser Corona-bedingten Alternative zum traditionellen Ferienpass, die vom 16. Juli bis 26. August angeboten werden, ist ein möglichst breites Angebot, das beliebig ergänzt und erweitert werden kann. Um auf aktuelle Situationen reagieren zu können, wird es nicht in einem Programmheft festgeschrieben. Die Inanspruchnahme ist nicht an einen Ausweis gebunden, und es gibt

kein zentrales Anmeldeverfahren. Im Mittelpunkt der Planungen steht die Absicht, größere Menschenansammlungen zu vermeiden. Durch Plakate, Aushänge, Flyer, Presse- und Internetveröffentlichungen soll auf die Aktionen hingewiesen werden. Teilnehmende Geschäfte werden dies ebenfalls gesondert anzeigen. Dank der gespendeten Gelder, von der Sparkasse Osterode am Harz, die voll dem Angebot zugutekommen werden, dürfen sich alle auf so manche Überraschung freuen. „In Bad Sachsa is' was los“ – dem Motto bleibt man treu.